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の蛍光灯の修理が必要なんじゃないかと心配になります。導入年度が同じ電化製品

の寿命はだいだい一緒だからなのかな・・・限られた予算からの執行となりますの

で，優先順位を決め，計画的に修理を行って参ります！！蛍光灯自体も予算があっ

たらＬＥＤに変えていきたい！不具合に気付いた方は教えてくださいm(__)m

ておりますので忘れずにご提出くださいm(__)m よろしくお願い申し上げます！！

　日本旅行様より「令和６年度修学旅行に関するご案内について」が届き，先日，

集金額・返金額を計算しております！！（年度末調整と呼んでいます。）教材購入

　諸校費の集金につきましては，日頃よりご理解とご協力をいただき，ありがとう
ございますm(__)m 現在，１月の最終月に向けて各会計の決算額を算出し，最終的な

の有無や牛乳飲料の有無や回数により，学年・個人で金額が異なります。

担任を通じて配付いたしました！申込書提出期限が短く，１２月２日（金）となっ

　ここ２～３年蛍光灯の安定器が次々と壊れています( ;∀;) このままいくと全て

諸校費の年度末調整を進めております！！

諸校費 今後の予定

「令和５年１月分 諸校費の金額について」

→ 全体への金額のお知らせを１２月１９日（月）に配付いたします！

「令和５年１月分 諸校費金額の変更について」

→ 金額の変更があるご家庭へは個別に配付いたします！

※計算の結果，最終的に返金となる見込みのご家庭は１２月分の引き落

としを行わず，１月分と合わせて年度末調整を行います。別途文書を配

付いたします。

蛍光灯の安定器が次々と壊れてます

１年生 修学旅行積立に関するご案内を配付しました！！

割とすぐ切れます・・・

ＬＥＤ化も進めたい！！


